LANDTAG MECKLENBURG-VORPOMMERN 7. Wahlperiode

ANTRAG

der Fraktion DIE LINKE

Potenziale nutzen - Pflicht zum Bau von Solaranlagen einführen

Der Landtag möge beschließen:

- Der Landtag stellt fest, dass die Potenziale zur Nutzung der Sonnenenergie in Mecklenburg-Vorpommern bei Weitem nicht ausgeschöpft sind und es für das Vorantreiben der Energiewende neue Impulse braucht.
- 2. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, nach dem Vorbild Baden-Württembergs eine Regelung zur Verankerung einer Pflicht zur Errichtung von Solaranlagen beim Neubau von geeigneten Nichtwohngebäuden und geeigneten Parkplatzflächen ab dem 1. Mai 2021 auf den Weg zu bringen.

Simone Oldenburg und Fraktion

Begründung:

Mit dem "Gesetz zur Weiterentwicklung des Klimaschutzes in Baden-Württemberg" wurde eine Pflicht zur Errichtung von Solaranlagen auf Nichtwohngebäuden und Parkplätzen bei Neubauten ab dem Jahr 2022 implementiert. Damit soll der Photovoltaikausbau im Gebäudesektor gezielt gestärkt, eine effiziente Nutzung offener Stellplatzflächen befördert und ein Anreiz zur weitergehenden Sektorenkopplung gegeben werden.